
JRCA 2017 年 第 5回理事会 議事録 

 

2017年 9月 27日 (水) / 文京シビックセンター ３F会議室 A 18：00～ 

                   出席者：中原、新井、西井、斎藤、

佐藤、中島、高桑、富田、

倉林、伊藤、保井 

 

１：７－８月の収支状況  

・承認された 

 

２：第７戦ラリー北海道の報告  

・day2に全日本の車両が炎上しステージキャンセルとなったが、後続車も含め

たエントラントの迅速かつ的確な判断及び消火活動により、負傷者も無く最小

限の被害にくい止められたのは良かった。 

・日曜日の day2は TC待ちの時間がやたらと長く、アイテナリ―的には昨年ま

での方がテンポが良かった。 

・day2はスタート時間が早いのにラリーフィニッシュが遅すぎる。準備から片

づけまでで考えると、クルーだけではなくメカニックや他のスタッフにとって

もかなり厳しいスケジュールだと思う。 

・今回、トータル４回走行したアショロロングのステージは、道が荒れている

区間で４回ではなく、道が綺麗な区間で４回走行する事は出来ないのか？ 

・JSRエントリーの車両が１台インターラリー扱いにならなかったのは残念だっ

た。 

・主催者が SSのライブ中継をしていたが、電波状況が悪くあまり見られなかっ

た。 

・ラリーショー前のメディアカンファレンスを HQではなくサービスパークのス

タートゲート付近で行えないか？ギャラリーも見易く、選手も移動が少なくて

すむ。 

・ラリーとは直接関係ないが、台風の影響で道内の高速道路が通行止めになっ

たり、 フェリーや飛行機が欠航になり帰路が大変だった。 

 

３：JAF加盟団体の申請についての続報 

・申請書類提出後、新井副会長、西井理事、富田理事の 3名で経緯説明等を 

行うために JAFへ伺った。 

その際に受けた指摘を元に書類を訂正追加して再提出を行った。 



４：GAZOO RACINGからの新城ラリー、TGRF 見学のお誘い 

・JRCA理事の中にもイベントへ参加したことが無い方もいるので、今後の活動

に役立てることも見越し、申請をした。 

 

５：JRCAホームページで使用している画像や文章の借用について 

・最近、画像や文章に関するメールでの問い合わせが増えている。今後はガイ

ドライン等が必要になってくると思う。 

 

６：その他 

・来年のガイドブック、スポンサーに関して 

 本年もそうだったが、開幕戦がスノーイベントで２月開催と、例年よりも早い

ため、 ガイドブックの作成もなるべく早めに着手出来るようにしていきたい。 

 

・JRCAアワードに関して 

 表彰対象者を次回の理事会で絞り込み、１１月第２週までに決定する。(トロ

フィーの準備等もあるため) 

 

７：次回理事会開催予定 

 2017年 11月 08日(水)/文京シビックセンター ３F会議室 A 18：00～ 

 

 

 


